
    

    

               

 

 

 

 

 

 
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL DU 18 OCTOBRE 2021 

 

Etaient présents tous les membres en exercice. 

 

Rectification des précédentes informations municipales, à la demande de Messieurs BRUYERES et PERIN.  

Monsieur BRUYERES souhaite faire apparaitre qu’il suggère l’implantation d’un banc au cimetière des longues raies. 

Monsieur PERIN regrette qu’il ne soit pas relayé la discussion entre lui et Madame DE SOUSA au sujet du personnel communal et notamment 

des discordes diverses. 

 

Monsieur RENARD revient sur le fait que Monsieur PERIN appelle la population sur Facebook à venir participer aux séances de conseil municipal. 

Libre à chacun, les séances sont bien entendu publiques.  

 

1- PRESENTATION D’UN TERRAIN DE FOOTBALL SYNTHETIQUE PAR UN BUREAU D’ETUDE 

 

Madame CRAPEZ, Chargée du Bureau d’Etude VRD PARTENAIRES de Muizon, a pour mission d’étudier la faisabilité d’un parking ainsi 

qu’un terrain de football synthétique au Champ Jeudi entre autre. 

Arrivant au terme de sa mission, Madame CRAPEZ présente, en début de séance les caractéristiques du terrain de football synthétique. 

 

Les réactions sont immédiates, le terrain de football n’est pas du goût de l’opposition.  

Lors du vote du budget 2022, le sujet sera travaillé, fort des éléments des discussions menées en amont. 

 

2- LOCATION GYMNASE POUR ACTIVITES SPORTIVES 

A la suite d’une demande de location du gymnase par l’ESAT de Jonchery sur Vesle, le Maire propose au conseil municipal de délibérer sur le 

tarif de 20€/heure de location pour activités sportives. 

Le conseil municipal délibère favorablement et à l’unanimité.  

 

3- COURRIER DE MADAME BOURY, PRESIDENTE DU TENNIS CLUB DE MUIZON 

Monsieur le Maire s’adresse à Madame BOURY, accompagnée d’une quinzaine de membres du tennis club, présente dans le public assistant à 

la séance de conseil municipal. 

Afin de ne pas créer de débat non inscrit à l’ordre du jour, Monsieur le Maire la prévient en amont que la parole ne lui sera pas donnée à ce 

conseil municipal. 

Madame BOURY a envoyé à l’ensemble des conseillers municipaux un mail sur la situation actuelle du tennis où elle met en avant le manque 

d’infrastructures face au nombre croissant d’adhérents au tennis. 

 

Suite a de nombreux échanges infructueux, Monsieur RENARD invite Madame BOURY à participé à une réunion de la commission Associations 

de Monsieur BUREAU. 

 

4- BANDEAU D’ACCUEIL DE LA MAIRIE 

Monsieur le Maire demande avis au conseil municipal sur le choix de deux bandeaux d’accueil pour l’entrée du secrétariat de mairie.  

Le bandeau a été installé la veille de l’inauguration. 

 

5- INSTALLATION DE BANCS EN GABION AU GYMNASE 

Le maire informe que des bancs en gabion pourraient être installés à l’entrée du gymnase. Des photos illustrant les futurs bancs font le tour des 

conseillers. 

 

 

6- INAUGURATION DU 23 OCTOBRE 2021 

L’inauguration des nouveaux bâtiments municipaux est à nouveau évoquée, et notamment le gymnase du Champ Jeudi.  Des réunions successives 

ont eu lieu afin de préparer au mieux cette journée.  

 

7- PAROLES AUX ADJOINTS 

Gilbert BUREAU :  

Une prochaine réunion de la Commission sur la vidéo surveillance va être organisée.  

Une exposition aura lieu le 11 novembre pour la commémoration de la guerre dans la Salle d’Honneur de la Mairie.   

 

Valérie BOUCHÉ :  

Durant la dernière Commission : travail sur la communication de l’inauguration du Gymnase (invitation aux Muizonnais) puis sur invitation du 

repas des ainés. 
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JM COLPIN : 

Travaux en lien avec le Grand Reims : rue des Bouleaux revêtement et pose de nouveaux lampadaires. 

Aménagement préau école maternelle : permis de construire déposé. 

Les panneaux d’entrée et de sortie de village sont commandés. 

Le Maire : pose de panneaux Grand REIMS avec des deux côtés ZI MUIZON. Un des panneaux peut être dangereux car occulte la visibilité, le 

second pourrait servir pour y mettre en place le 30km/h. 

 

Gwladys ARNOULD : 

Attente devis sur plantation des 3 arbres dans la cour de l’école. 

Remise des prix concours de fleurs : 26/11 à 18 heures, lors de l’accueil des nouveaux Muizonnais, invitation lancée aux lauréats par la 

commission qualité de vie. 

 

Carole DE SOUSA :  

Repas des Ainés (dans le respect des conditions sanitaires) : réunion avec le CCAS. Nouvelle date de rencontre début 11/2021. 

 

 

8- QUESTIONS DIVERSES :  

F PERIN : question à Gilbert : serait-il possible d’inviter le tennis club de Muizon au sein de la Commission ? 

G BUREAU : oui pour permettre un échange constructif. Lors de la prochaine réunion ou de la suivante. 

 

S HOUEL : pourquoi une clôture autour du square de la Mairie ? 

Le Maire : pour que le parc reste propre et entretenu. La clôture était prévue dans le budget. 

Une statue a été posée au milieu, comme prévue au budget. 

 

J BRUYERE : Il arrive que le gymnase reste éclairé jours et nuits. 

Le Maire : il est en cours de réglage. L’alarme doit être simplifiée pour ne pas être déréglée systématiquement. 

J BRUYERE : le préau de l’école n’est pas terminé, des agglos sont visibles. 

Le Maire : le nécessaire sera fait. 

J BRUYERE : la chaudière de l’école va-t-elle être changée ? 

Le Maire : elle sera changée avec l’arrivée du gaz.  

 

F DUARTE : concernant le contrôle des pass sanitaire, s’il est valide, les masques ne sont plus nécessaires. Est-ce la même chose au Gymnase ? 

J BRUYERE : il faut vérifier les textes pour une enceinte fermée.  

Le Maire : la question sera posée en préfecture. 

 

 

9- NOTES DE LA MAIRIE : 

TELETHON : 

Un téléthon 2021 aura lieu les 4 et 5 décembre prochains. 

Un concours de pétanque aura lieu le samedi 20 novembre en triplette. 

 

TOTEM CIMETIERE : 

La commune s’est dotée d’un totem pour pouvoir inscrire le nom, prénom, année de naissance et de décès des personnes incinérées dont les 

cendres ont été dispersées au jardin du souvenir de Muizon. 

Afin de répondre aux souhaits des familles concernées, il vous est demandé de vous présenter au secrétariat de mairie afin de réserver une plaque 

gravée par les soins de la mairie, et qui sera disposée sur le totem (coût 200€).  

Pour réaliser cette opération dans les meilleurs délais, votre demande est souhaitée pour le 30 novembre au plus tard, les plaques pouvant êtres 

ainsi réalisées et posées pour janvier 2022. 

 

TRI SELECTIF : 

Les équipes de collecte des déchets du Grand Reims passeront dans les rues de Muizon pour vous proposer leur traditionnel calendrier de fin 

d’année. Les agents seront facilement identifiables par leur veste de travail orange floquée Grand Reims, ils porteront également un badge avec 

leur identité.  

Leur passage est prévu dans la période du 08 au 28 décembre 2021. 

 

REPAS DES AINES : 

Le repas des aînés est programmé le dimanche 28 novembre à 12h à la Salle Multi activités (répondre à l’invitation jointe). 

 

NOUVEAUX MUIZONNAIS : 

La rencontre avec les nouveaux Muizonnais est prévue le vendredi 26 novembre à 18h à la Salle d’Honneur de la Mairie (répondre à l’invitation 

jointe). 

 

EXPOSITION 11 NOVEMBRE : 

Une magnifique exposition sur les objets, les documents, cartes postales (voir affiche jointe) est programmée en salle d’Honneur le jeudi 11 

novembre de 10h à 18h. Venez nombreux. 

 

 

PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL 

22 NOVEMBRE 2021 

20h 

  


